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CONSELHO  DA ALIMENTACAO  ESCOLAR

REUNIAO ORDINARIADO "CAE"

11 de margo de 2021
Ref. sessao de fevereiro

Aos  onze  dias  do  mss  de  mar9o  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  urn,  as  move  horas,  deu-se  in{cio  a
Sessao  ordinaria  do  CAB  (Conselho   Municipal  de  A]imentagao  Escolar),  no  Departamento  de
Educag5o e Cultura,  na sala dos Conselhos de  Educa9ao, com a  presenga dos seguintes membros:
Fernando  Pinto da Silva, Jos6 |urandir de  Brito, Carlos Andr6 de Santana,  Maria Cristina Pinheiro
Ramos,  Luciana  Domingas  Ramos, Val6ria  Freire dos Santos, Neves, Andrea Maria Moraes Santiago,
Adriana  Pinheiro,  a  Diretora  do  Departamento  Municipal  de  Educa9ao  e  Cultura  Daniela  Matias
Zanoni  e  a  nutricionista  Mariana  Gon9alves  Cursino  Cruz.  A  Senhora  Presidente  fez a  contagem
dos   membros,  sendo   constatada   a   presenga   segmentos  representado,   encontrou-se  qu6rum
necessario   para  a   realizagao   da  Sessao.   1.Receitas   e   Despesas:   A   Presidente   apresenta  as
receitas  recebidas   pelo   FNDE  aos   conselheiros;   informou-se  que  a  aquisigao   dos  g6neros  da
alimentagao  escolar  que  comp6em  o  cardapio  foram  adquiridos  para  atender o  retorno  gradual
de ate 35% dos alunos das seis escolas da Rede  Estadual de  Ensino.  2. Atendimento dos alunos
em   situagao   de  vulnerabilidade   (kit  de   alimentos):   Apresenta9ao   pela   Pro fa.   Daniela   e
Nutricionista    Mariana    sobre    os    dados    de    atendimento    das    criangas    em    situagao    de
vulnerabilidade  acompanhadas  atrav6s  da  agao  intersetorial.  A  demanda  mensal  de  alunos  em
situagao de vulnerabilidade social continua sendo monitorada e acompanhada em reuniao mensal
com a dire9ao  para melhor acompanhar o atendimento destas famflias.  Durante o mss de janeiro
foram entregues 74  kits e  fevereiro 90 kits.  3. Protocolo de retorno das aulas presenciais: A
diretora  do  Departamento  de  Educagao  informou  em  relagao  ao  andamento  dos  trabalhos  do
Comite  Municipal  de  Educagao  para  ag6es  de  enfrentamento  ao  COVID-19  (Portarias  ng  673  e
677/2020)   onde   foram   estudados   os   protocolos   sanitarios   e   protocolo   de   acolhimento   das
unidades  escolares.  Informa  que  todos os  profissionais da  Educagao  tiveram forma9ao  sanitaria
em  parceria  com  o  Departamento  de  Satide  e  a  compra  dos  protocolos  es fa  sendo  entregue  as
escolas  (lixeira de pedal, dispenser de alcool em gel, tapetes sanitizantes, sapatos para equipe da
cozinha e limpeza, fita de demarcagao), os conselheiros dialogaram sobre os protocolos e sobre a
formagao dos  profissionais.  ressaltando a importancia  do processo formativo de todos  e  sobre a
continuidade   de   forma96es   na   rede   municipal   de   ensino   sobre   os   protocolos   sanitarios.   A
Diretora do Departamento de Educa9ao e Cultura informa que novas formag6es acontecerao para
dar  suporte  aos  profissionais  de  educagao.4.  Ndmero  de  alunos  matriculados:A  Diretora  do
Departamento  apresentou  os  dados  de  matriculas  de  alunos  do  ano letivo  de

1536  alunos,   as   matriculas   das   creches   municipais   estarao   sendo   c

-:r--i-`,I    ---z`      -±

2021,  totalizando
clul'das   neste   mss.   5.
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Consulta  Pnblica  de  volta  as   aulas:  A   Diretora   do   Departamento   de   Educagao   e   Cultura
apresentou dados referentes ao planejamento das escolas para volta as aulas presenciais. Os pals
dos alunos  estao  respondendo  a  consulta  pdblica de  volta  as  aulas,  que  foi  disponibilizada  ap6s
reuni6es  de  pais/responsaveis  presenciais  nas  escolas  e  creches  municipais,  ate  o  momento
obtivemos  1001  respostas. A  Presidente  dialogou  com  os  conselheiros sobre a  consulta  de  volta
as  aulas,  ap6s  manifestagao  de  todos  ficaram  05  votos  a  favor  do  retorno  e  01  voto  contra  o
retorno. Todos manifestaram as preocupag6es com o aumento dos casos e mortes do Covid  19 no

pats  e  tamb6m  manifestaram  a  importancia  da  educa9ao  e  da  escola  no  desenvolvimento  das
criangas e famflias.   6. Visitas as unidades  escolares: A  Presidenta conduziu  a  organizagao dos
conselheiros para as visitas nas seis escolas estaduais que sera feita ate o dia 25 de margo. Todos
os conselheiros estio de acordo e realizarao as visitas este mss.   7. Dialogos sobre o processo
de  eleifao  e  novo  mandato  do  conselho:  A  partir  do  mss  de  abril  iniciara  novo  mandato  do
Conselho para o quadri6nio 2021  a 2025, a  Presidente analisou o regimento interno do Conselho
e  os  decretos  para  organizar a  assembleia geral  que acontecera  no  dia  29  de  mar9o  de  2021, as
10h,  o  edital sera  divulgado  pelo  Departamento  de  Educagao  e  Cultura  e  sera  publicado  no  site
oficial da prefeitura. 8. Publicidade do Conselho: 0  Departamento informa que todos os atos do
Conselho  serao  inseridos  no  site  oficial  da  Prefeitura  Municipal  e  serao  acompanhadas  pela
Presidente todas as documentag6es que serao divulgadas. A pr6xima reuniao do Conselho sera no
dia 25 de margo de  2021, as 9h. Sem mais, a Senhora  Presidente encerra a  reuniao  com a leitura
desta ata e aprovagao das informag6es apresentadas pelos conselheiros presentes.
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